

Je raconte mon meilleur ou mon pire souvenir de Noël

« Je vais vous raconter l'histoire de Caroline, enfin, la mienne.

Eh oui, je m'appelle Caroline.....

Allez écoutez bien et fermez vos yeux.

Voilà ! Tout commence, il y a trois ans, le 15 décembre.

J'étais à Paris, plus précisément à Vanves, dans l'appartement de ma grand-mère et de mon grand-père.

Nous venions d'acheter le sapin de Noël. C'est moi qui l'avais choisi, il était magnifique !

Nous sommes rentrés pour le décorer avec mon frère et ma sœur. Une fois décoré, nous avons fait la crèche : c'est moi qui ai déballé les santons et mon frère et ma sœur les ont placés. » Voilà ce qu'il s'est passé neuf jours avant le grand repas !

Et nous sommes enfin le vingt-quatre décembre !!

Comme tous les vingt-quatre décembre nous sommes réunis pour faire le repas de Noël, mais pour nous c'est exceptionnel, car en général, nous restons chez nous avec notre papa et notre mamie.

On a cuisiné et tout décoré quasiment tout l'après-midi.

La soirée avec tout le monde est déjà terminée !

Le temps est passé trop vite. Mais on allait se revoir bientôt !

On est allés se coucher puis le lendemain matin, il neigeait beaucoup !!!!!

Et là, devant le sapin, tous nos cadeaux étaient là !!!! C'était trop bien !!!!

On a tous été gâtés !!!

Mais pour le moment, il fallait profiter de la famille car on partait deux jours après.

On pourrait profiter de nos cadeaux plus tard...

On avait tout le temps pour ça !!!

Donc voilà, je viens de vous raconter mon meilleur souvenir !